



WHIRLPOOL, LENZBURG (CH)

Bauherr Client

Bauknecht AG, CH-Lenzburg

Planung Planning

Lichtplanung, Innenarchitektur: dittlidesign gmbh innenarchitektur_produk_t_licht , Luzer

Realisierungsdatum Year of realisation

2017

Produkte Products

Rossoacoustic PAD Q 1200 plus, Farbton far mountain

Einsatzbereiche Fields of use

Empfangen,Lounge,Servicezonen,Arbeiten,Konferieren

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Am Hauptsitz der Whirlpool Group im schweizerischen Lenzburg ist auf 550 Quadratmetern ein Inspiration Center entstanden. An verschiedenen Stationen können sich die Besucher unter anderem über Themen wie Umwelt, Connectivity, Designprozesse oder Serviceangebote informieren. Weitläufig organisiert, sollten die Räume akustisch optimiert werden. dittlidesign aus Luzern war für die Planung verantwortlich und entschied sich für Rossoacoustic PADs Q 1200 plus. Sie kommen nicht nur im Empfangs- und Loungebereich, sondern auch in den Servicezonen und Büros zum Einsatz.

An Inspiration Center covering 550 square metres has been established at the Whirlpool Group's head office in Lenzburg in Switzerland. Various stations inform visitors on issues such as the environment, the correct care for products, conserving foods, the influence of noises in the household, the opportunities presented by connectivity, design processes or available services. The project involved acoustic optimisation of the spacious rooms. Lucerne-based dittlidesign office was responsible for the planning and opted for Rossoacoustic PADs Q 1200 plus.They have been installed in the reception and lounge areas, in the service zones and in the offices.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com